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36. Generalversammlung vom Freitag  6. November 2015                                                                                                          
 

 

 
Vorsitz :  Vera Keel  

Protokoll:  Esther Gretler 

 

Teilnehmer :  Vorstand und Mitglieder gemäss Präsenzliste 

 

Gäste :  Herr Erich Zoller, Stadtpräsident  Rapperswil Jona 

               Frau Susan Ambass, Dorfverein Wagen 

               Herr Heinz Schnyder, Dorfverein Wagen 

              Frau Margrit Bieri, Quartierverein Busskirch  

               Herr Ruedi Bertschi, Quartierverein Busskirch 

 

     

Traktanden:   

1. Begrüssung 

2. Wahl der Stimmenzähler 

3. Protokoll der 35. Generalversammlung vom 7. 11. 14 

4. Jahresbericht der Präsidentin 

5. Jahresrechnung 2015 und Revisorenbericht 

6. Pflege Eulenplatz 

7. Wahlen  

8. Jahresprogramm 2016 

9.  Festsetzen der Mitgliederbeiträge 

10. Budget 2016 

11. Anträge 

12. Allgemeine Umfrage 



1. Begrüssung 

 

Die Präsidentin Vera Keel begrüsst alle Anwesenden herzlich zur 36.General- 

versammlung. Speziell begrüsst die Präsidentin die Gäste: 

Herr Erich Zoller, Stadtpräsident,  Rapperswil Jona 

Susan Ambass und Heinz Schnyder, Dorfverein Wagen 

Margrit Bieri und Ruedi Bertschi, Quartierverein Busskirch und Umgebung 

 

Der Vorstand freut sich über ihr Erscheinen und dankt für ihr 

Interesse und die gegenseitige Freundschaft. 

 

Die Mitglieder haben die Einladungen zur 36.GV mit der Traktandenliste                                                                                                                                                                 

termingerecht erhalten, die Versammlung ist somit beschlussfähig. 

 

Familienmitglieder haben 2 Stimmen, diese können auch von 1 Mitgliedsperson 

vertreten werden. Einzelmitglieder haben 1 Stimme. 

Die Abstimmungen erfolgen mit den orangen Stimmkarten. 

Heute Abend sind 53 Mitglieder anwesend, das heisst: 

 

Anzahl der Stimmen: 53 

Absolutes Mehr: 27 

 

Die Traktandenliste entspricht den Bestimmungen der Statuten. 

Es ist kein Antrag auf Aenderungen eingegangen. 

 

 

Im Anschluss an die Behandlung der Traktanden sind die Mitglieder und die 

Gäste herzlich zu einem feinen Nachtessen, einem spannenden Lottomatch 

und einem Wissensspiel eingeladen. 

 

 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

 

Als Stimmenzähler werden gewählt: Therese de Brot und Röbi Täschler 

          

   

 

 

3. Protokoll der 35. Generalversammlung vom 7.11.2014 

 

Das Protokoll konnte vor der Versammlung eingesehen werden. Änderungen werden  

keine verlangt, es wird einstimmig genehmigt. 

 

Die Präsidentin bedankt sich bei Esther Gretler für das Schreiben des Protokolls. 

 

 

 

 

 

 



4. Jahresbericht der Präsidentin 

 

 

Die Präsidentin verliest ihren 10. Jahresbericht. Vera Keel blickt gerne auf das 

vergangene Jahr im Vorstand zurück, es gab interessante Sitzungen und  

lustige Veranstaltungen.  

 

Unser Verein wurde an den Sitzungen des Stadtforums von uns Vorstandsmitgliedern 

vertreten. 

Die interessanten Themen betreffen nicht nur unser Quartier, sondern die ganze Stadt. 

  

Jetzt kommt der Rückblick über unser Vereinsjahr. 

Leider gab es in den letzten Monaten nicht nur Erfreuliches.  

Wie die meisten von euch wissen, sind 3 langjährige Mitglieder 

unseres QV verstorben.  

Ich möchte an dieser Stelle mit euch zusammen an Maria Imfeld, an Sophia Wick 

und an Reto Nüssler denken.  

Wir werden sie immer in guter Erinnerung behalten. 

 

 

Und jetzt zum Rückblick über unser Vereinsjahr. 

 

 

Unser Vereinsjahr begann mit der traditionellen Adventsfeier auf unserem Eulenplatz. 

Viele Mitglieder besuchten diesen Anlass, die Grittibänzen wurden dieses Jahr zur  

Freude der Kinder vom Samichlaus persönlich überreicht. Trotz der Ueberraschung sagten 

dann einige Kinder ein Sprüchlein auf. 

Auch dieses Jahr wärmte uns Lydias vorzüglicher Glühwein und die Temperaturen waren 

erträglich, danke an Lydia. 

Maria hat den Kindern Punch organisiert, danke. 

Monika Zwirner hatte uns mit der Gitarre zu den Weihnachtsliedern 

begleitet, vielen Dank an Monika. 

Dank auch an Robert für das grosse Feuer, an dem wir unsere Würste grillieren konnten. 

Vera hat uns den Christbaum besorgt, danke dafür. 

 

 

Am 6. März waren 20 Mitglieder am Bowlen. Anschliessend waren wir im Restau- 

rant Beppi um uns wieder zu stärken. Das hat allen grossen Spass gemacht, darum 

werden wir im nächsten Vereinsjahr wieder Bowlen gehen. 

 

 

Der nächste Anlass fand erst am 3. April wieder statt. 

Am Karfreitag besuchten 40 Mitglieder und sehr viele Kinder das traditionelle Eiertütschen. 

Auch dieses Jahr war das Wetter gut und alle Osterhasen wurden gefunden. Anschliessend 

konnten Kinder und Erwachsene Ostereier verzieren. Vor allem Kinder nutzten die 

Gelegenheit und es entstanden viele Kunstwerke. 

 

 

Der Brunch auf dem Eulenplatz hat wegen schlechtem Wetter nicht stattgefunden. 

Wir haben ihn neu in den August verschoben. 

 



 

Der Grillplausch konnte dieses Jahr wieder durchgeführt werden. Es kamen sehr viele 

Mitglieder. Das war ein super Anlass. Vielen Dank an alle, die einen Salat oder Kuchen 

gespendet haben. 

 

 

Im August waren wir im Restaurant Stampf. 

Etwa 12 Mitglieder konnten die feinen Fischknusperli und Pouletflügeli geniessen.  

Wir konnten draussen sitzen. Das war ein schöner Anlass.  

Da aber nicht viele Mitglieder dabei waren, haben wir beschlossen, diesen Anlass 

nächstes Jahr einmal ausfallen zu lassen. 

 

 

Am 23. Okt. wanderten  11 Mitglieder von der Balm nach Bubikon zum Restaurant Rampe. 

Es war ein gemütlicher Anlass und das Wetter hat mitgemacht. 

 

 

Das waren unsere Veranstaltungen dieses Jahr. Das neue Jahresprogramm 2016 haben wir 

heute Abend aufgelegt. 

  

Mit der 36. Generalversammlung schliessen wir ein weiteres Vereinsjahr ab. Herzlichen Dank 

an alle Mitglieder für ihre Unterstützung. Im speziellen möchte ich meinen Vorstandskollegen 

für die kollegiale und unkomplizierte Zusammenarbeit danken. 

 

Zusätzlich möchte ich auch den Behörden und der Stadt Rapperswil-Jona für das Interesse 

und die stets wohlwollende Haltung gegenüber unseren Anliegen danken. 

 

Der Vorstand geht wieder gut gerüstet und mit verschiedenen neuen Ideen ins nächste 

Vereinsjahr und wünscht sich auch im nächsten Jahr, wie immer, eine grosse Beteiligung an 

den Vereinsanlässen. Laden sie auch ihre Freunde, Nachbarn und Neuzuzüger zum Besuch, 

zum Beitritt und zur aktiven Teilnahme in unserem Verein ein. 

 

Während des letzten Jahres hatten wir 5 Austritte und 2 Neumitglieder. 

 

Austritte:  Fam.  Bunjaku 

                 Fam.  Oelhafen 

                 Fam.  Zweifel 

                 Fam.  Imfeld 

                 Fam.  Schmid 

 

Neumitglieder: 

 

                 Fam.  Schmid/ Perfler   Stefan/Nadine  Rankwaldstr. 6a 

                 Herr   Schmid  Alfred                             Tägernaustr.  2 

 

 

Das heisst wir haben neu 66 Familien- und 10 Einzelmitglieder. 

 

 

Der Jahresbericht unserer Präsidentin Vera Keel wird einstimmig genehmigt. 

Herzlichen Dank an Vera für ihre grosse Arbeit! 



 

 

5. Jahresrechnung 2015 und Revisorenbericht 

    

Monika Zwirner präsentiert die Jahresrechnung 2015  und kommentiert die einzelnen 

Positionen. 

Wichtigste Zahlen: Aufwand    Fr.   3324.60 

   Ertrag     Fr.   3154.15 

   Verlust    Fr.     170.46 

   Vermögen am 31.10.2015  Fr. 10089.07 

 

Es sind keine Fragen zum Kassabericht. 

 

Wir danken Monika herzlich für die gute Kassenführung. 

Monika bat uns an der letzten GV den Mitgliederbeitrag bar zu bezahlen, da sonst 

Postspesen anfallen. Diesem Aufruf haben viele Mitglieder Folge geleistet.  

Besten Dank. 

 

Revisorenbericht:  Röbi Täschler liest uns den Revisorenbericht vom 31. 10. 15 vor. 

                               Er wird einstimmig genehmigt. Vielen Dank an Röbi und Richard 

                               für ihre Arbeit.  

 

 

 

 

6. Pflege Eulenplatz 

 

Spontan haben sich wieder Mitglieder bereit erklärt, den Eulenplatz vom Frühling 

bis Herbst jeweils 1 Monat zu pflegen und sauber zu halten. Für diese wertvolle  

Unterstützung sind wir immer sehr dankbar. Es sind dies  für 2016: 

 

 

März:           Bruno Gretler                April:   Maria Yanz 

 

Mai:             Röbi Täschler       Juni:         Vera Keel        

 

Juli :             Margrith Bidoli   August:          Marion Babbel      

 

September:  Helen Imoberdorf  Oktober:     Richard de Brot 

 

   

 

 

 

7.Wahlen 

 

Dieses Jahr sind Wahlen. Wir haben leider einen Austritt. 

Darum möchten wir uns zuerst ganz herzlich von unserem 

Vorstandsmitglied Lydia Jud verabschieden. Sie war in den 

letzten Jahren eine grosse Hilfe. Weiterhin wird sie unsere 

Homepage betreuen und aktualisieren, vielen Dank. 



 

Vielen herzlichen Dank an Lydia. Vera überreicht ihr ein Geschenk. 

 

Und zu unserer grossen Freude darf ich euch Helen Imoberdorf 

vorstellen. Sie möchte bei uns mitarbeiten. Helen war bei der letzten 

Sitzung bereits dabei und hat nicht die Flucht ergriffen. 

Es hat sich sonst niemand gemeldet. 

 

Darum schlagen wir Helen als neues Vorstandsmitglied vor. 

 

 

Helen wird einstimmig gewählt. 

Sie bekommt ein kleines Geschenk. 

 

Somit ist unser Vorstand wieder komplett. 

 

Es stellt sich der ganze Vorstand wieder für 2 Jahre zur Wahl. 

Die Wahl der Vorstandsmitglieder erfolgt in globo, sofern keine 

Ersatzwahl verlangt wird. 

 

Wenn Sie somit Monika Zwirner, Esther Gretler, Robert Weidinger, 

Maria Yanz, Helen Imoberdorf und mich als Vorstandsmitglieder 

wählen möchten, bitte ich Sie, das mit den Stimmkarten zu bezeugen. 

Die Präsidentin und sowie der ganze Vorstand wurden einstimmig gewählt. 

 

Wir hatten an der vorletzten GV die Statuten geändert, sodass die Revisoren 

neu 2 Jahre im Amt bleiben. Und das eine Wiederwahl möglich ist. 

 

Richard de Brot und Robert Täschler haben die Revision die letzten 2 Jahre 

durchgeführt. 

Richard stellt sich wieder zur Verfügung. 

Robert leider nicht mehr. Wir brauchen also einen neuen Revisor. 

Michel Carli stellt sich zur Verfügung, vielen Dank.  

Ich bitte um eure Zustimmung. Michel wird einstimmig gewählt. 

 

Unser Vorstand ist im Umbruch. Leider hat uns Esther Gretler mitgeteilt, 

dass sie in einem Jahr auch austreten möchte. 

Wir haben schon eine Interessierte, Marion Babbel. 

 

 

 

 

 

 

8. Jahresprogramm 2015/2016 

 

Der  Vorstand  schlägt folgendes Aktivitätenprogamm inklusiv der Generalversammlung vor; 

 

Adventsfeier                            Sonntag       13. Dez.   2015    

 

Bowlingplausch mit Essen       Freitag        26. Feb.    2016 



 

Eiertütschä                               Karfreitag   25. März  2016 

 

Grillplausch                              Freitag        10. Juni   2016 

 

Brunch                                      Sonntag        21. Aug. 2016 

 

Fondue Essen Eulenplatz         Freitag          28. Okt.  2016 

 

Generalversammlung               Freitag          11. Nov. 2016 

 

 

 

  

eventuelle Mitgliedervorschläge sind sehr willkommen.              

         

 

Das Jahresprogramm wird einstimmig genehmigt. 

 

 

 

9. Festsetzen der Mitgliederbeiträge 

 

Der Vorstand schlägt Ihnen vor, die Mitgliederbeiträge nicht zu ändern. 

 

Fr. 40.-  für Familienmitglieder 

Fr. 30.-  für Einzelmitglieder 

 

Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen. 

                        

                          

 

 

10. Budget 2016 

 

Monika Zwirner präsentiert das Budget, eröffnet die Diskussion und beantragt 

die Genehmigung. 

 

Wichtigste Zahlen: Aufwand   Fr   3'260.-- 

   Ertrag               Fr.  2‘940.--  

   Verlust   Fr.     320.--    

 

Das Budget wird diskussionslos ohne Gegenstimme angenommen. 

 

 

 

 

 

11. Anträge 

 

Es sind seitens der Mitglieder keine neuen Anträge eingegangen. 



 

 

12.Allgemeine Umfrage 

 

Wer hat ein Anliegen oder einen Wunsch? 

 

Die Mitglieder vertrauen dem Vorstand weiterhin, damit er über 

die Finanzen verfügen darf. 

 

 

 

Als nächstes übergibt Vera das Wort unserem Stadtpräsident Erich Zoller. 

 

Er orientiert uns über folgende Punkte: 

 

Das Budget der Stadt ist fast ausgeglichen und er verweist auf das gute  

Ergebnis. 

Das nächste Investitionsvorhaben welches unser Quartier betrifft, ist die 

Johannisbergstrasse. Im 2017 wird die Strasse saniert und es gibt eine 

Verkehrsberuhigung. Bis ins Jahr 2017 werden auch die baulichen Mass- 

nahmen für die Verkehrsberuhigung in unserem Quartier beendet sein. 

 

Weitere Sanierungen betreffen das Bühl, Spitzacker und vor allem das 

Schwimmbad Lido. Die 33Mio. Franken sind für das Bad jedoch zu viel. 

Es besteht jedoch dringender Handlungsbedarf, denn es sind für die  

Installationen keine Ersatzteile mehr erhältlich. 

Im Stadtforum im März wird eine günstigere Variante vorgestellt. 

 

 

Sport 

 

Unsere Stadt ist sehr grosszügig und die Vereine dürfen alles gratis benützen. 

 

Falls unsere Fussballer vom FC-RJ in die Challange-League aufsteigen 

sollten, wären Sofortinvestitionen von Fr. 500`000.-- nötig und in den 

nächsten 2 Jahren  weitere 2Mio. Franken gemäss, Auflagen des SFV. 

 

Die Planungen für das Pflegezentrum gehen gut voran. Bis in 5Jahren  

sollte der Neubau fertig sein. 

 

Erich Zoller bedankt sich für die Einladung und die Gemeinde spendiert 

uns den Kaffee. 

 

 

Die Präsidentin dankt unserem Stadtpräsident für die ausführlichen Erläuterungen. 

 

 

   

Zum Abschluss der Versammlung bedankt sich die Präsidentin ganz herzlich 

beim Dorfverein Wagen und dem Quartierverein Busskirch für die langjährige 

Freundschaft. 



 

Die Präsidentin bedankt sich speziell bei ihren Vorstandskolleginnen und Kollegen 

für die gute Zusammenarbeit und dankt auch allen Mitgliedern für das Besuchen  

der Anlässe. 

 

 

Die Präsidentin schliesst die 36. Generalversammlung um 20.10 Uhr und lädt die 

Mitglieder zum Nachtessen und zu den anschliessenden Spielen ein. 

 

Jona, den 12. November 2015     Esther Gretler 

 


